

SOÑANDO

Publicado por: secreet50

Publicado el : 16-8-2011 8:37:35

Soñando, tengo todo lo que deseo, desde haber parado en el tiempo, hasta nunca sentirlo terminar. En sueños, puedo ser reina, bailarina, pianista, volar como los pájaros, andar en cima del mar y con mis manos tocar el horizonte donde se acuesta el sol.

Aun puedo no sentir que estoy desilusionada, que no sé lo que quiero de ti, que no miro tus defectos, que te acepto, como eres, que sufriría mucho si marcharas.

Mi almohada, es el confesionario, de mis dudas, es donde todo queda, nada dice, todo calla, como si mi consciencia fuera.

Cuántas horas, sola en la oscuridad de la noche, hablo bajito, cuento mis temores, mis indecisiones, qué hacer y cómo.

Dormida, ya, tú me contestas, no me doy cuenta, pero lo cierto es que me entra una paz tan inmensa, que solo despierto por la mañana, leve como pluma de paloma y que todas mis interrogaciones, ya no están.

Nada me hiciste, nada tengo en contra de ti, pero es recelo, que por tu simplicidad, no te acepten. Tengo que con mucho cuidado, sin herirte, intentar que cambies algunas cosas, para que esta sociedad, hipócrita, no te apode de lo que no eres.

Pena, que la gente se olvide, que cada uno tiene un pasado vivido, en sus casas, con sus Padres, con sus maneras de educación.

Cuando no se quiere gustar, todo sirve para criticar, desde la manera como se está a la mesa, hasta cosas ínfimas, que todos hacemos, pero que los otros están prohibidos de hacer.

Seguro, que pocos cargan con mis paquetes, el abrigo, que abren la puerta del coche para que yo entre, que pidan permiso para colgar el teléfono al terminar de hablar.

Cosas, que en esta sociedad ya no se usan.

Te siento pendiente de lo que pienso hacer y me lo recuerdas, quieres todo para mí.

Tú respecto, no tiene explicación, siempre bien, nunca me reprochas, me ayudas en todo. Entonces me pregunto: ¿Por qué dudo?

¿Quizá, por no estar acostumbrada a tanto?

Voy a intentar, soñar despierta, porque en realidad, es lo que siento hacia a ti.

Una pared, tendré que hacer a mi alrededor, donde no entre, nada más que mi sentir y así seré lo que quiero y tendré lo que deseo.

Con la boca de los demás, no me alimento, con sus criticas, no me modifico, con sus sueños, no puedo soñar con sus actitudes, no me identifico, por lo tanto, que me queda para hacer?

Nada, solamente, continuar a soñar, hablar con mi almohada y aceptar mis dudas, mis desilusiones y pedir que tu no hagas lo mismo en relación a mí.

Que yo sea lo que tú desees, lo que quieres y que nunca digas a tu almohada que fui ingrata contigo.

Que nunca sea tu desilusión, solamente la paz en tu pensamiento.

Oporto 16 de Agosto, de 2011